

SAINT-JEAN - 15.01.81

## Football juniors : Pour une accession en ligue



Nous devons remercier dirigeants et joueurs de Saint-Sauveur pour l'accueil qu'ils nous ont réservé ce dimanche 11 janvier.

Ce match amical a servi de test pour la reprise du championnat et n'a pas prouvé une grande forme pour nos joueurs. Nous pouvons même noter un manque de sérieux de la part de nos juniors qui n'ont pas tous répondu présent à la convocation.

Il est impératif que la reprise

du championnat se fasse l'équipe au complet. Les joueurs qui ont un empêchement doivent au moins prévenir les responsables de l'équipe, je pense que c'est là, la moindre des politesses.

De plus, au niveau du jeu, de gros progrès sont à faire et l'assiduité aux entraînements sera une bonne chose pour y pallier. Que personne ne perde de vue qu'une bonne équipe où l'on s'amuse bien est d'abord une ambiance de bons copains qui prennent tous ensemble les choses au sérieux et se respectent mutuellement.

Les dirigeants de notre équipe sont heureux lorsque vous vous

amusez bien et ils feront tout pour vous-y aider. Récompensez-les tout simplement en prenant votre rôle au sérieux.

Vous avez déjà prouvé que vous en étiez capables et nous comptons sur vous pour être fin prêts le 18 janvier, pour le premier match de reprise du championnat.

• **Les cadets ligue :**  
CASSAN, entraîneur, BRIEU,  
MONTAL, REMY, BUSARDO,  
ORTOLA, SUBERBIELLE, TA-  
LENS, entraîneur.

Accroupis : GEORGES, CAS-  
SAN, RAMONDO, SAHJ, BO-  
NATOS, MARTIN, MONTSERAT.  
— (Photo D. P.)